la tête blanche de neige; en neu de jours il remet nos rues à leur-niveau de fevrier, et nos poêles à leur chaleur de janvier, les dames reprennent le man teau les dandys le casque, le chasseur siffle en attendant la bécasse, le game pellette un coin du trottoir pour joner à la toupie et au bouton ; depuis la conneille jusqu'au rossignol, depuis le jeune lion qui se frise les cheveux, jusqu'an mendiant qui se chauffe au soleil, tous, gens et bêtes, en sont quittes pour m poisson d'avril. C'est un mois qui a la tête froide et les pieds chauds. nous avoir fait damner pendant vingt-quatre grands jours, il fait sa besogne en six, et disparait le septième en nous laissant les pieds dans la houe et les règle ments du conseil de ville sur le dos : Dévorez la glace pendant huit jours m vous payerez l'amende le neuvième jour de mai, dit le conseil.

. Vraiment, de tous ces tours, de toutes ces tromperies qu'on appelle poissons le moins salé sur celui de la nouvelle de la mort de Mr. Thomson ; répandue sans doute par quelques uns qui désirent ardemment le bien du peuple. Ce pendant, il ny a pás du tout de finesse de répandre ainsi la consternation dans le pays, en le faisant passer subitement de la joie fictive à la triste réalité! h puis, je vous le demande, qu'y aurait-on gagné en perdant notre poulet ? d'êle réduit à vivre sous le commandement d'un cheval de bataille, ou pour parler plus civilement, d'un militaire. Car la jolie place d'administrateur du gouverne ment des Canadas serait tombée, avec tous ses bénéfices, sur la tête du brave et glorieux genéral inconnu Jackson, et je vons assure que c'eût été perdre de coups d'éperons pour recevoir des coups de fer, aussi est-il généralement re connu qu'on u'aurajt rien perdu en perdant Mr. Thomson.

Un malheur n'arrive jamais sans l'autre, dit-on ; le pauvre Poulet malade, pu juger de la vraie vérité de ce proyerbe : țandis qu'il s'amusait à prendie des poudres pour adoucir sa goutte, une de ses poulettes prenait la poudre d'es campette avec un des paons du poulailler gouvernemental; la jeune noule préferait un jeune paon alerte et confiseur, à un vieux poulet goutteux et gouverneur, chacun a son goût, les poules comme les autres. C'est si peu ragoûlanth goutte que les poules s'en sauvent, pas vrai Poulet?

Depuis la goutte, jusqu'à la politique, tout contribue à faire étousser 1/2. Thomson, il n'y a pas même jusqu'au conseil de ville qui n'y mette la main. Ils Thomson en formant ce conseil, a formé un corps sans cœur. d'imposer des taxes et de payer la police, les deux meilleurs soutiens de l'admi. nistration, il n'y a pas autrement à dire, le conseil n'a ni cœur ni honneur. Le gens comme il faut, et pourvus de ces deux choses, comme Mr. Russell et Mi Tiens, j'y songe, eh mais c'est vraiment curieux de Jones en font la grimace. voir ces deux messieurs faire la grimace, ils n'ont pourtant pas la figure à ch les gens qui les connaissent, un tant soit peu seulement, en sont vraiment éton nés. Malgré tout, je ne vois pas que Mr. Thomson aurait lieu d'être sche contre notre corporation, car elle a joliment doré la pilule qu'elle lui a fait au ler, au sujet des taxes et de la police, en anglifiant nos rues de la plus élégant manière. Les noms français qu'elle n'a pu 'anglifier autrement, elle leur are tranché les accents, et quand il n'y avait pas d'accents elle en a fait des mots g limatias; par exemple, on voit le nom de la rue D'Aiguillon, anglifié d'une cui rieuse manière, à la-place de l'A, la seconde lettre du nom, elle a mis un Vè l'envers A; voyez vous cette finesse, personne ne pourra lui dire que ce non là est français, c'est toujours autant de pris pour mériter un prix, j'espère que lang!ificateur general Lord Sydenham le lul accordera. Quand à moi, si, come